



謹んで初春のお慶びを申し上げます。

まちなか環境学習館は7回目の正月を迎えることができました。これもご利用頂いている市民の皆様、そして地域の商店街の皆様のご理解、ご協力の賜物と感謝しています。

平成29年8月下旬より中央街区公園の整備事業が開始され、平成30年3月末まで工事が続きます。まちなか環境学習館の建物は工事の対象外ですが、周辺はステージを含めて整備されるので4月からは見違えるような環境の中で学習ができるようになります。工事期間は利用者の皆さんにご不便をおかけしていますが、3月末まで辛抱していただくようお願いいたします。

4階の学習室の利用者数は、順調に伸びており、平成29年7月19日に50,000人を突破しました。9月以降は上記の周辺工事ため利用者数の伸びが懸念されましたが利用者の皆さんは熱心に学習館に通っておられます。

自主事業である環境サロン、まちなかエコ市場、まちなかおそうじ隊につきましても、鋭意努力を重ねてまいります。昨年度に引き続き採択された環境省協働取組加速化事業も順調に成果を挙げつつあります。

今年もどうぞよろしくお願いたします。

まちなか環境学習館 館長 薄井洋基

おめでとうございます。この一年が新たな希望の年になりますように！

まちなか環境学習館の指定管理第2期は平成30年4月に3年目に入ります。役員の世代交代や組織運営の合理化については、常に努力をしていますが、思うようには進まない現実があります。この2年間、環境省事業として、「持続可能な発展」を目標に、これからの社会を担うこども達が元気に活躍できる社会づくりに貢献すべく、頑張っ参りました。しかし、何よりも「うべ環境コミュニティ」そのものの持続可能性が問題であるというのが現実です。

“銀天エコプラザ”や、ポータルサイト“うべっくる”の運営は、大変やりがいのある、そして無限の可能性のある仕事であることを実感していますが、一方でその維持のためには、多くの縁の下の支えが必要です。事業の成功のためには「ひと・もの・かね」が必須の要素ですが、中でも「ひと」が一番大事です。そのためには、お金も必要になり、経営の才覚も求められ、結局「ひと」次第ということになります。

世代にとらわれず、「われこそは」と思われる方、どうぞどんな形でもいいです、自分の好きな分野で、自分のできる範囲で、手を貸して頂ければありがたいです。伏してお願申し上げます。

NPO法人うべ環境コミュニティ理事長 浮田正夫



1月の 環境省事業 講演会

平成29年度環境省の地域教育力向上のための協働取組加速化事業においては、宇部市における環境学習推進のための協働取組を実施しています。

教員との合同研修会

演題:「子どもと一緒に山を歩こう」

講師:奥原 辰政さん

(岩国市立米川小学校教頭)

日時:平成30年1月20日(土)13:00~15:00

場所:ヒストリア宇部 2階 交流ホール

行政・民間の環境学習プログラムを教育関係者に活用していただくために教員と環境学習指導者との合同研修会を通して、相互交流と相互理解を深めてまいります。

申込不要
聴講無料

幼保園長に聞く「環境教育」

演題:「幼少期における体験型学習の重要性とその効果について」

講師:今井玲子さん(こぐま保育園)

中村彰臣さん(若鷲幼稚園園長)

日時:平成30年1月27日(土)15:00~17:00

場所:宇部マテフレッセラテニスコート管理棟内 第1会議室

日常的にどろんこ遊びなど豊かな自然体験に力を入れておられる保育園と、感謝する心の教育に力を入れておられる幼稚園のお話をお聞きし、小学校の先生、OBの方々を交え、幼児教育の重要性について、議論したいと思います。

ご興味のある方は、どなたでもご参加頂ける講演会です。皆様のご参加をお待ちしています。

☆お問い合わせ:まちなか環境学習館 TEL0836-39-8110

まちなかおそうじ隊募集!

1月28日(日) 15:00~
学習館前集合・道具不要



おそうじ隊は月に一度、まちなか環境学習館周辺や銀天街アーケードや塩田川、中川などを掃除しています。

参加者には環境地域通貨エコハ2枚進呈!
おそうじ後の茶話会で職員と会話をしませんか。



宇部市環境学習ポータルサイト
「うべっくる」

うべっくる

検索

<http://www.ubekuru.com>

